
 
Die Vorsitzende  erteilte Abg. Eichner das Wort. Dieser erklärte, die Informationen würden erst einmal  zur 
Kenntnis genommen. Wegen der Vielzahl der Anbieter wäre innerhalb der Fraktion noch abzustimmen, 
welche Träger zu einer der nächsten Sitzung eingeladen werden sollten.  


